POLÍTICA DE COOKIES

I.- Introducción

El acceso a este sitio web puede implicar la utilización de Cookies.

Las Cookies son pequeñas cantidades de información que se almacenan en el navegador utilizado por cada usuario-en los distintos dispositivos que puedo utilizar para navegar-para que el servidor recuerde cierta información que posteriormente, y únicamente, el servidor que la implementó leerá las Cookies facilita la navegación, la hace más amigable, y no dañar el dispositivo de la navegación

Por tanto, las Cookies son archivos que se descargan en el dispositivo de un usuario pudiendo almacenar datos que podrán ser actualizados y recuperados por la entidad responsable de su instalación.

Estos archivos permiten conocer, con fines estadísticos y de mejora del servicio y adaptación de éste a las preferencias del Usuario, cuál es su comportamiento cuando navega por este Sitio Web.

Las Cookies se asocian únicamente al navegador y no proporcionan por sí mismas datos personales. Las Cookies no pueden dañar el dispositivo y además son muy útiles, ya que ayudan a identificar y resolver errores.

La información recabada a través de las Cookies puede incluir la fecha y hora de visitas al sitio web, las páginas visionadas, el tiempo que ha estado en el sitio web y los sitios visitados justo antes y después del mismo. Sin embargo, ninguna Cookie permite que esta misma pueda contactarse con el número de teléfono del Usuario o con cualquier otro medio de contacto personal. Ninguna Cookie puede extraer información del disco duro del usuario o robar información

personal. La única manera de que la información privada del usuario parta del archivo de Cookies es que el Usuario dé personalmente esa información servidor.

En su consecuencia, las Cookies que permiten identificar una persona se consideran datos personales. Por tanto, a las mismas reservas de aplicación la política de privacidad anteriormente descrita.

En este sentido, para la utilización de las mismas será necesario el consentimiento del usuario.

Este consentimiento, será comunicado, sobre la base a una elección auténtica, ofrecido mediante una decisión afirmativa y positiva, antes del tratamiento inicial, removible y documentado.

En la presente dirección web http://princesaplaza.com (en adelante, el "Sitio Web") se utilizan Cookies, tanto propias como de empresas colaboradoras, para mejorar la experiencia de usuario y mostrar la publicidad adaptada a los hábitos de navegación del Usuario.

Si navegas por el Sitio Web, se entiende que el Usuario consiente el uso de las Cookies en las condiciones previstas en la presente Política de Cookies. Dado que la misma puede ser actualizada periódicamente, se sugiere al Usuario que la revise de forma regular.

3.- ¿Qué tipo de Cookies utilizamos en nuestro Sitio Web?

A continuación, se identifican las cookies que utilizamos en este Sitio Web, así como su tipología y función:

- DE SESIÓN

La necesaria para el funcionamiento de la Web. Por ejemplo, Cookies que te permiten acceder a áreas seguras, pero que no se utilizan para tu identificación.

- DE ANÁLISIS

Las que permiten al responsable de las mismas, el seguimiento y análisis de tu comportamiento en los sitios web a los que están vinculadas. La información recogida se utiliza en la medición de la actividad de la web, aplicación o plataforma. También, para la elaboración de perfiles de navegación con el fin de introducir mejoras en función del análisis de los datos de uso que se hace del servicio.

- DE PERSONALIZACIÓN

Las que permiten acceder al Sitio Web con algunas características de carácter general predefinidas en función de una serie de criterios en el terminal del usuario como por ejemplo serían el idioma, el tipo de navegador a través del cual accede al servicio, la configuración regional desde donde accede al servicio, etc.

- DE PUBLICIDAD

Las que permiten la gestión de los espacios publicitarios que, en su caso, se hayan incluido en la web, aplicación o plataforma desde la que presta el servicio solicitado.

4.- Google Analytics

Este Sitio Web utiliza Google Analytics, un servicio de analítica web desarrollada por Google, Inc., que permite la medición y análisis

de la navegación en las páginas web. Google, Inc., es una compañía de Delaware cuya oficina principal está en el 1600 Amphitheatre Parkway, Mountain View (California), CA 94043, Estados Unidos ("Google"), como muchos otros servicios, Google Analytics utiliza Cookies.

La información que genera la cookie acerca del uso por tu parte de este Sitio Web (incluyendo tu dirección IP) será directamente transmitida y archivada por Google en los servidores de Estados Unidos. Google usará esta información por nuestra cuenta con el propósito de seguir la pista del uso del Sitio Web por tu parte, recopilando informes de la actividad del Sitio Web y prestando otros servicios relacionados con la actividad del Sitio Web y el uso de Internet.

Google podrá transmitir dicha información a terceros cuando así se lo requiera la legislación, o cuando dichos terceros procesen la información por cuenta de Google. Google no asociará tu dirección IP con ningún otro dato del que disponga Google.

Puedes rechazar el tratamiento de los datos o la información rechazando el uso de Cookies mediante la selección de la configuración apropiada de tu navegador, sin embargo, debes saber que si lo haces puede ser que no puedas usar la plena funcionalidad del Sitio Web. Al utilizar el Sitio Web consientes el tratamiento de tu información por Google en la forma y para los fines anteriormente indicados.

En tu navegador podrás observar Cookies de este servicio. Aquí puedes encontrar más información al respecto, así como sobre el complemento de inhabilitación de Cookies para navegadores creado por Google Analytics:

- Política de privacidad de Google
- <u>Complemento de inhabilitación para navegadores de</u>

 <u>Google Analytics</u>

A través de la analítica web no se obtiene información sobre tus datos personales garantizando la tutela de la privacidad de las personas que navegan por la web. La información que se obtiene es la relativa al número de usuarios que acceden a la web, el número de páginas vistas, la frecuencia y repetición de las visitas, su duración, el navegador utilizado, el operador que presta el servicio, el idioma, el terminal que utiliza, o la ciudad a la que está asignada su dirección IP. Información que posibilita un mejor y más apropiado servicio por nuestra parte a través de este Sitio Web.

- 1. Utilizamos la herramienta de remarketing con Google Analytics para publicar anuncios online. Esto nos permite que otros proveedores, incluido Google, muestren anuncios en sitios de Internet, relacionados con visitas anteriores de usuarios a nuestra web.
- 2. Utilizamos publicidad de Display, esto permite a Google Analytics desarrollar la función de remarketing.
- 3. Utilizamos las Cookies de Google, en combinación con las Cookies de DoubleClick, para informar sobre las visitas a anuncios y las interacciones en publicidad de los usuarios.
- 4. Utilizamos los datos de la publicidad basada en intereses de Google o los datos de audiencia de terceros (como la edad, el sexo y los intereses) con Google Analytics.

En todo momento, puedes inhabilitar Google Analytics para publicidad de Display, así como personalizar la Red de Display de Google, a través de la administración de preferencias en el siguiente enlace: Google settings ads.

5.- Enlaces a redes sociales

En el Sitio Web también se incluyen botones que los usuarios pueden utilizar, de forma sencilla e intuitiva, para enlazar y compartir ciertos contenidos del Sitio Web con redes sociales como Twitter. Esta funcionalidad conlleva el uso de Cookies que enlazan con las páginas web de estas redes sociales, almacenando la información únicamente en ellas.

6.- Aceptación de la política de Cookies

Mostramos información sobre nuestra Política de Cookies en la parte superior de cualquier página del Sitio Web con cada inicio de sesión. Ante esta información puedes realizar las siguientes acciones:

Aceptar. No se volverá a visualizar este aviso al acceder a cualquier página del Sitio Web durante la presente sesión.

Cerrar. Se oculta el aviso en la presente página, pero al acceder a cualquier otra página del Sitio Web se volverá a mostrar el aviso en la parte superior de la misma.

Modificar su configuración. Podrá obtener más información sobre qué son las Cookies y modificar la configuración de su navegación. Pero esto no evitará que se muestre el aviso sobre Cookies al acceder a nuevas páginas del Sitio Web.

7.- ¿Cómo modificar la configuración de las Cookies?

Puedes restringir, bloquear o borrar las Cookies que utilizamos en nuestra web, configurando tu navegador a tal efecto. En cada navegador la operativa que ha de seguirse diferente, pero la función de "Ayuda" de la web de cada navegador te mostrará cómo hacerlo, por ejemplo:

- I. Internet Explorer: <u>Ayuda cookies Internet Explorer</u>
- 2. Firefox: Ayuda cookies Mozilla Firefox
- 3. Chrome: Ayuda cookies Google Chrome
- 4. Safari: <u>Ayuda cookies Safari</u>